

Fitch confirma la calificación de Santander Río Seguros

18 de diciembre de 2008

Fitch confirma la calificación nacional de fortaleza financiera de Santander Río Seguros S.A. (SR Seguros) en la Categoría AA(arg) Perspectiva Estable. La calificación de Santander Río Seguros S.A. (SR Seguros) se fundamenta en el adecuado aprovechamiento de su modelo de negocios que le permite obtener una satisfactoria performance técnica histórica, y a su vez mantener holgados indicadores de liquidez, capitalización y solvencia. La calificación de la aseguradora está relacionada al soporte que le brinda su principal accionista, el Grupo Santander de España. Además, se tuvo en cuenta las posibilidades de desarrollo y perspectivas futuras del Banco Santander Río principal canal de distribución de SR Seguros, que en opinión de Fitch son buenas para ambos pero inferiores al ejercicio precedente. Se observó un incremento en la suscripción del 49,3% respecto a sep'07 y en línea con las tasas de crecimiento observadas desde principios del ejercicio. Los indicadores de rentabilidad ROA y ROE mejoraron respecto a lo observado en jun'07, sustentados en buenos resultados técnicos y la recuperación del resultado financiero principalmente. Los ratios de siniestralidad bruta (20,8%) y neta (20,3%) reflejan un descenso respecto del año anterior. También hubo una mejora en los indicadores de eficiencia, el ratio de costos operativos netos / PDR (48,5%) estuvo por debajo del promedio de los últimos tres ejercicios (50,9%), como resultado de la explotación de economías de escala que se ve reflejado en la caída del ratio de gastos de administración / PD. Esto ha llevado a que el ratio combinado se ubicara en 65,6% por debajo del registro de jun'08 (75,2%), a su vez compara favorablemente respecto de sus competidores directos y al segmento de compañías de seguros generales. Santander Río Seguros S.A. (SR Seguros) inició sus operaciones en 1998. En el mes de diciembre de 2007, se produjeron cambios en la composición patrimonial de la compañía mediante una transferencia accionaria entre compañías pertenecientes al Grupo Santander. La nueva composición accionaria es la siguiente: Santander Investment I S.A. (96 %) y Santander Insurance Holding SL (4 %). El modelo de negocios de SR Seguros es el de bancaseguros. Es decir, se basa en desempeñarse como complemento de los servicios financieros provistos por el Banco Santander Río, exceptuando al ramo automotores en el cual ofrece la cobertura de otras compañías. La fuerte vinculación estratégica y operativa que existe entre ambas sociedades permite a SR Seguros disminuir sus costos medios operativos y generar satisfactorios niveles de eficiencia; este hecho se constituye en una de sus principales fortalezas. Al cierre de sep'08 el total de primas suscritas asciende a \$ 48,2 millones y posee un patrimonio de \$ 77,7 millones. Para acceder al informe de calificación de Santander Río Seguros, ingresar en www.fitchratings.com.ar. Contactos: Darío Logiodice – Eduardo Sisti: (+5411) 5235-8100 - Buenos Aires.